

Anfrage

der Abg. Stöllner und Lassacher an Landesrat Mag. Schnöll betreffend
Treibstoffpreise im Lungau

In der Haussitzung des Salzburger Landtages vom 7. November 2018 wurden Sie von Abg. Lassacher in Form einer mündlichen Anfrage mit den bei Weitem über dem Landesdurchschnitt liegenden Treibstoffpreisen im Lungau konfrontiert und teilten mit, dass Sie sich, vor allem hinsichtlich Diskonttankstellen, der Angelegenheit widmen werden. Da wir auf die dagehende schriftliche Anfrage Nr. 121-ANF bis heute keine Antwort erhalten haben, stellen die unterzeichneten Abgeordneten die

Anfrage:

1. Welche Handlungen haben Sie seit der letzten Haussitzung gesetzt, um den hohen Spritpreisen im Lungau entgegenzuwirken?
2. Haben Sie bereits Gespräche geführt, wie die Treibstoffpreise im Lungau auf ein landesdurchschnittliches Niveau gebracht werden können?
 - 2.1. Wenn ja, mit wem wurde Kontakt aufgenommen?
 - 2.1.1. Wenn ja, was war der Inhalt des/der Gespräche?
 - 2.1.2. Gibt es seitens des/der Gesprächspartner/s bereits Lösungsansätze?
 - 2.2. Wenn nein, warum nicht?
3. Haben Sie bereits einen Zeitrahmen erstellt, bis wann Sie die Treibstoffmisere im Lungau gelöst haben wollen?
 - 3.1. Wenn ja, wie sieht dieser Zeitplan aus?
 - 3.2. Wenn nein, warum nicht?

Salzburg, am 19. November 2018

Stöllner eh.

Lassacher eh.